

Instituto Valle del Ebro: estudiantes de 3º de ESO visitan Alemania de intercambio.

Por tercer año consecutivo y desde el 9 al 16 de diciembre, el alumnado de la asignatura de alemán es acogido por familias alemanas del alumnado del Ratsgymnasium en la ciudad de Stadthagen, en Baja Sajonia.

Nuestros alumnos llegaron el 9 por la tarde al aeropuerto de Hanóver. Después de una calurosa fiesta de bienvenida, convivieron con las familias y sus “nuevos amigos” durante toda una semana, repleta de actividades lúdicas y también educativas en horario lectivo.

El alumnado fue recibido oficialmente por el alcalde de la ciudad de Stadthagen con un **¡Hola!** en un acto seguido de un pequeño aperitivo donde también se encontraba el alumnado alemán, sus profesoras y las profesoras españolas que les acompañaban.

En su discurso el alcalde destacó positivamente este tipo de actividades “*que favorecen la convivencia y el entendimiento entre diferentes pueblos y culturas*”. Y agradeció al profesorado implicado en este tipo de iniciativas, obsequiando a todos los presentes con un pequeño recuerdo de la ciudad. Añadió que esperaba que en futuras ediciones fuera mejorando su español, ya que su hija le toca el próximo año participar en este intercambio

Durante toda la semana nuestro alumnado tuvo la oportunidad de convivir con las familias alemanas, visitar los típicos mercado navideños... También asistieron a clases, observando desde dentro un instituto de educación secundaria alemán muy parecido al nuestro en cuanto a número de alumnado.

El **Ratsgymnasium** es un centro educativo cuyos puntos fuertes son la enseñanza de idiomas, los viajes de intercambio con diversos países del mundo como Brasil, Perú, Estados Unidos o España y la enseñanza musical y artística. El centro cuenta con dos coros, tres orquestas y una banda como asignaturas optativas, ésta última ganadora de varios premios a nivel nacional e internacional.

Nuestro alumnado tuvo la oportunidad de escucharles durante el Concierto de Navidad, donde también participaron sus compañeros alemanes.

Otras actividades realizadas: visita la ciudad de Wolfsburg (ciudad de la Volkswagen), Palacio de Bückeburg, Hanóver y el puerto de Hamburgo.

El balance es muy positivo porque además fueron acogidos con mucho cariño por las familias alemanas.

El alumnado alemán, 15 chicos y chicas en total, nos devolverá la visita del 30 de Marzo al 7 Abril, semana en la que también serán acogidos por nuestras familias. El programa de actividades también contará con actividades lúdicas y educativas.

Más información sobre el instituto en la página web del centro:

<http://iesvalledelebro.educacion.navarra.es/web>

<http://iesvalledelebro.educacion.navarra.es/web>